

**Drei-Königs-Boule
am Mo., 6. Januar 2025
in Murr**

Am Drei-Königs-Tag treffen wir uns wieder zum Boule-Spiel.

**Ob
„Profi“**



**oder
„Amateur“,**



bei uns sind alle herzlich willkommen.

Diesmal in **Murr** bei der **Boulebahn im Industriegebiet Zinsser**
(am Ende der Heerstraße),

Und, wie immer in Murr, mit Grill.

Also Grillgut und, falls vorhanden, die Boulekugeln einpacken und mitmachen.

Wer keine Boulekugeln hat: Auch kein Problem. Es sind immer genügend vorhanden.

Montag, 6. Januar 2025 ab 12.00 Uhr